
アンケートまとめ 
    回答人数 193人 
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男性

67%

女性

32%

無回答

1%

問１ お住まいの地区はどこですか。 

 

・森岡地区…26人（13％） 

・緒川地区…23人（12％） 

・緒川新田地区…36人（19％） 

・石浜地区…51人（26％） 

・生路地区…29人（15％） 

・藤江地区…20人（10％） 

・その他…５人（３％） 

・無回答…３人（２％） 

自由回答欄 

…東海市、阿久比町、知多市 

 

問２ 性別を教えてください。 

 

・男性…129人（67％） 

・女性…61人（32％） 

・無回答…３人（１％） 

 

 

 

 

 

 

 

問３ 年齢を教えてください。 

・20歳未満…１人（０％） 

・20歳代…２人（１％） 

・30歳代…11人（６％） 

・40歳代…24人（12％） 

・50歳代…16人（８％） 

・60歳代…65人（34％） 

・70歳以上…71人（37％） 

・無回答…３人（２％） 
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2 

 

広報

40%

町ホーム

ページ

5%

自治区・町

内会

（回覧版な

ど）

34%

知人などか

ら

7%

ポスター

4%
その他

10%

無回答

0%

大変良

かった

24%

良かった

54%

普通

13%

あまり良

くなかっ

た

4%

良くな

かった

1%

無回答

4%

問４ 今回の住民懇談会を何で知りましたか。（重複回答あり） 

 

・広報…90人（40％） 

・町ホームページ…11 人（５％） 

・自治区・町内会（回覧版など）

…75 人（34％） 

・知人などから…16 人（７％） 

・ポスター…８人（４％） 

・その他…22 人（10％） 

・無回答…1 人（０％） 

自由回答欄…SNS、PTA、社会福

祉協議会、中日新聞 

 

問５ 住民懇談会の感想についてお聞きします。 

①  参加して良かったと思いますか。良くなかったと思いますか。 

  

・大変良かった…46人（24％） 

・良かった…103人（53％） 

・普通…26人（13％） 

・あまり良くなかった…７人

（４％） 

・良くなかった…２人（１％） 

・無回答…８人（５％） 
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②  参加して良かったと思う点は何ですか（複数回答可）。 

  

自由回答欄… 

町長のフレンドリーな所が良かった。 

町長の方針が理解できた。 

たくさんの参加者がいたこと。 

1人の人が複数質問できる。 

町長のお考えが聞けた。 

自由に提案できる幅広いテーマでよかった。 

町内会の存在を知れた。 

町がどのようにできてるかわかった。消防団とかしらんかった。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

町の考え方が

わかった

住民の声を直

接

伝えることが

できた

他の住民の声

を

聴くことがで

きた

その他 無回答

回答数 96 48 112 10 14
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③  参加して良くなかったと思う点は何ですか（複数回答可）。 

 
自由回答欄… 

参加者がコミュニティの役員（いつも顔ぶれ） 

意見交換の時間の多くが景観条例と地域猫ボランティア活動の内容となってしまった点 

共有できる意見を長く取り上げ、他の人の意見が聞けなかった。前半の町長の話がやや長

いか？ 

住民が意見を書いた紙について疑問を書いたものについては回答がほしかったです。 

一人の方の発言時間を決めた方が良いと思います。（一人 2分までとか）多くの方の意見

が聞けなくなってしまうので。 

もっと話を聞いてほしい。 

話の長い方がいた。 

別途、町長との懇談会をしてほしい。 

結論をここで求めることが多かった。 

質問しても町長が答えてくれない。 

参加者の年齢がかたよりすぎている。 

特定の要望をしつこく言う人がいて時間を消費した。 

苦情が多い 夢を語ろうよ。 

日中が良いと思います。 

事前に意見等の準備ができない。 

意見の時間制限が必要。 

漠然としていて、具体性がない。 

年配者の声が多すぎる。 

参加者の年齢層が高い。20～40代の人達にもっと参加して欲しい。 

町の説明が

よくわからな

い

開催日時が悪

い

意見交換の

時間が少ない
その他 無回答

回答数 10 8 42 28 107
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仕事はスピード 

会の主旨がわからなかった。 

町長の話が長い。意見交換の時間が減る。 

質問事項、意見は事前にヒヤリングのこと。 

同じ人ばっか話してる。 

特になし…６件 
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問６ 住民懇談会のテーマとして取り上げたいことがありましたら、ご記入く 

ださい。 

コミュニティ活動の活性化 

畑の水の出がわるい（高台の畑は特に）愛知用水と話しして下さい。 

本日出たテーマについて定期的に井戸端会議ができると良い（その他のテーマでも）。 

（災害対策）河川の整備…河川内の雑木について県に強く要請してほしい。 

藤江の交差点の改修（直進車が歩道側に寄りすぎるから。石浜団地の様に。コンビニの

前） 

ふくしの事をもっと知りたいです。 

住民同士のつながりや助け合うつながりをつくっていくためにできることを話しあうことがで

きるといいなと思います。 

震災の時のまず第一にすること。その後日程、役場に頼って良い事。 

住民の方から出てきた意見をテーマに取り上げていただいていいのではないでしょうか。た

だ意見を述べる時間が限られているので、取り上げる内容は司会側で精査して欲しい。 

空き家を今後どう活用するのか→国道の歩道も広げることも含め 

コミュニティ活動の実態、字議員や組長の役割 

地震災害がおきた時のトイレ使用について（避難所での使用方法） 

道路（366）について。うらら 

景観の件。個人の家の生垣が道にですぎているのをどう注意して切ってもらったらよいか。 

生活上困っていることなどを具体的に話ができたら良いかと思います。 

財政の無駄をなくすには。 

交通ルールを守る。 

文化の向上、町主催イベントの持ち方 

全般の話（いくつかありましたね） 

区画整理、名古屋半田線の進捗について 

10年後の東浦にむけてどうすべきか（20年後） 

自由がよい。 

事前にテーマを提出は？質問が長すぎる。主張が多い。 

警察東浦町と大府市を管轄する大府署の設置 

地域に合った話をしてほしい。 

子育て支援（帰宅後の子供の見守りを地区でできないか） 

少子化、財源が減っていく中でどのように支えあっていくのか。 

小中学生の防災 

公共インフラの整備、防災（自身、風水害） 

不法投棄・ポイ捨ての対策検討 



 

 

7 

 

自然災害に強い町づくり（伊勢湾台風から 60年） 

地球温暖化よく制に対する取り組みをみんなで考える。30年後も 50年後も今のままでしょ

うか・・・ 

地区役員の仕事のスリム化、地域離れ、行事離れに歯止めをかける。 

今後の東浦について、若い人、働いている人の声が聞きたい。 

少子・高齢化 

福祉に関する事を重点に！今後の子供たちの未来の為どうするか。 

東浦在住の外国人との交流について。自然との交流イベント、農業（農作物）のイベントな

ど。 

ある程度テーマを決めて数回に分けても良いかも。 

行政全般 

子育て、教育など東浦の子供たちのために何ができるか？ 

今後のコミュニティ活動のありかた 

自治会の重要性を町が説明する場をもって欲しい。 

道路のクリーン化 

将来のまちづくりとしての提案欄（書く欄） 

東浦の活性化（交通・公共施設） 

2050年の東浦 

東浦は土地の低い所が多いので、もっと防災について真剣に考えていきたい。 

住民の年齢、立場それぞれ思いが違うので、テーマをしぼった懇談会を考えたらどうでしょ

う。 

防災意識を高めるための工夫 

年代別に実施する。 

通学路について。空家について。 

時間を増やす。回数を増やす。 

もっと生の声や考え方を聞き出す方法を考えて。 

防災・防犯・高齢化 

歴史文化を守るためにどうしたら良いか。 

防災・デマンド交通 

景観条例の経緯と内容の明細。新聞で騒がれているが、他の市町の住民はどう感じた

か？残念 

防災・減災について。（自分で出来ること） 

子育て。多世代のつながり。 

景観条例 

災害時における地域ぐるみの行動はどうあるべきか。 
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刈谷市との合併について本気で話そう。 

ペットマナー、地域ねこ 

もっと若い人に話合いにでてもらった方がいいと思います。 

特になし…１件 
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問７ その他、住民懇談会についてご意見・ご質問等ありましたら、ご記入く

ださい。 

役場の方はスーツでない方が明るい感じがしていいと思います。 

総合計画について内容がよくわからなかった。 

ＪＲと話ししてもらいたい。 

朝晩の困難 

車両数を増やす（4両→6両又は 8両）。 

どういった方が集まっているのか、これを機会に交わることができると良いかと思います。 

建物の更新…コンクリート系から木造系にしたら→耐用年数の長期化？補修工事もどう

か？  

農地の有効利用…農業系企業の誘致 

石浜団地と役場間の竹林の工事。きれいにしてるなと思いがありますが、景観の為か？何

なのか？ 

水害に関するハザードマップですが、もっとキメ細かく地区でとか。 

セットバック地の管理徹底をお願いしたい。せっかく用地を空けたのに植木ばちが置かれた

り花壇になって旧地主が利用？している現状あり 

石浜地区の国道 366は歩道があるが、生路藤江地区はない。 

ゴミステーションに家電が捨ててあり、ステーションに「家電すてるダメ」ステーションに写真

を掲示し知らせる。 

地域の方の率直な意見が聞けて良かったです。 

トヨタ織機の予定地の有効利用について。各種老朽施設の集合化を住民意見を幅広く聞

いて検討をお願いします。 

保育園の絵本をもっと更新してあげてほしいです。とてもボロボロです。 

見て見ぬふりをしていた野良猫問題が心に残りました。 

電線が地下埋設されたら狭い道も電柱の分、ベビーカーもとおりやすくなると思います。 

通学自転車用（通路）作ってほしい。 

最後の町長の質問ですが、歩ける範囲にコンビニがあることは生活の利便性が上がると思

います。今のコンビニの役割は、まちの見守りの拠点として大切な場所となっています。ま

た手続き関係、宅配などモノを購入するだけでないサービスが多くありますので、ぜひ考え

ていただきたい。（東浦駅前必要） 

町が今後実施する予定の大きな課題（2年前ならゴミ袋決まる前に住民懇談会にかける）

を取り入れてほしい。 

意見を書いた紙について取り上げて説明してください。 

東浦町の堤防は大丈夫でしょうか。 

町長の話を短くして住民の意見を言う時間を長くして下さい。 
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皆の意見をそれぞれ取り上げてその場で説明する方向にしてほしい。それぞれの意見をこ

の後、検討して公表して下さい。 

意見を書く際に、匿名で記録も残りませんと言われましたが、むしろ記録を残してほしいと

思いました。わざわざ住民懇談会に来て、直接意見を言ったのだから、記録を残して対応

をしてほしいです。 

住民の活動、生の声が聞けることがよい。同席できただけでもよかったです。ありがとうご

ざいました。 

一人の発言時間を決めた方が良い。 

懇談会の時間をもっと設けてほしい。 

質問時間が長い（個人の話し方です）。 

参加してみて（初めて友人に誘われて）勉強になりました。次回も参加したいです。 

ゴミステーションに電化製品。家具が捨てられている。 

踏切東にうららを経由してほしい。 

住民への告知が遅すぎる。また、チラシ→広報とムダがある。早めに広報に掲載すれば、

チラシは不要になり、税金の無駄遣いにならない。住民を集める機会が多いが、出された

意見はどれだけ具現化されたのかが不明。具現化されることが多ければ、住民は進んで

参加し、参加意識も高まる。 

1人 1問１答で行うようにしてほしい。 

町長が直接住民と話す機会は非常に良いと思う。 

区画整理は絶対必要。子どもの減少、小中学校が心配。 

小学校、中学校は生徒減があり、道路バス等こどもたちの交流が出来るよう、うらら利用で

きることも再考すべきではないか。（老人・子供・買い物など） 

各施策の目標に対しての優先順位が不明確 

道路整備 

若い人がもっと気軽に参加できる住民懇談会になるとよいですね。頭の固い高齢者ばかり

では・・・。 

若者が参加しやすい日時での開催 

若い人がもっと参加できるとよい。 

役場の方たちのも見てみたかった。もう少しいろいろな方のお話を聞いてみたかった。 

他地区での参加をしてみて、他の地域での問題的やこんなことをやっているんだということ

を知ることができた。 

計画的に実施してほしい。最低年 2回ぐらい。 

土日の昼間に開催してもらえると女性の参加があるのではないでしょうか。 

私がこの場で提言したら、「提言に対して実施するしないと答える場ではない」と言われた

のでは、この場は言いっぱなし聞きっぱなしの場なのか？ 
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住民懇談会のスケジュール明確化は行政全体に広げることを期待します。スケジュールの

時間割も正確に近づける工夫をする必要を感じました。 

一部の意味の分からない意見が長い。的を絞るべき。 

時間が少ない。 

住みやすい町づくりが本物になるよう具体的な取り組みをお願いします。 

子どもと老人のかかわり合いを多くすると良い。 

パスポートはやって下さい。 

具体的な事項に絞って、懇談会の回数を多くしてほしい。大きなテーマでは改善できない

し、対策も実施できないのでは？ 

意見質問に対しての後のかと等が知りたいが、今日はわかりやすかった。 

20代 30代がもっと参加できる時間帯に考えて下さい。 

地区役員のなり手について取り上げられましたが、役員でなくとも広報配布のサポーターで

すらみつかりにくいです。２班で 25件とか配布するとプラスチックケースの重さは案外、重く

それを 40半分廻るのは重労働です。広報配布は町全体で発生することなので名案を頂き

たい。全地区で垂平展開、標準化できると良い。 

意見を発する機会がある事に感謝しております。活動へのご協力ありがとうございます。 

20～40代の若人世代の参加者が少なく（高校生がいた事はちょっとびっくり）実際の子育て

で苦労している若い人達の生の意見をより多く聞ける場にした方が少子化対策のヒントが

得られると思う。今日の様な年齢層だと高齢化対策しか出てこない気がする。 

緒川城の場所がわかりやすいように吹き流しでも良いから遠くからも（ＪＲ・イオン）場所が

見えるようにしてください。消防署の移動、高台へ防災の面から。 

町長のリーダーとしての意気ごみに感心しました。 

若い世代のご意見を聴く機会をもって頂けたらと思います。 

このような会を回数を増やしていろいろな話が出来るような場をつくると良いのでは。 

この様な懇談会は何回やっても良いと思います。今後も続けて開催してほしい。ＨＰ内の図

表の色がわかりづらい。 

町の施策のＰＤＣＡについての説明がほしいと思います。 

東浦町の良いところをもっと生かす活動にして欲しいです。（もっと魅力のある町になれると

思います。） 

ゴミ問題について話してましたが、ゴミステーションばかりの話で道路はゴミだらけ、田んぼ

畑の道路にも目を向けて欲しい。青パトの方がひろっているのを見かけたことがありました

が、其の人達によるのか景観ばかりの話でしたが個人が気を付ければ良いことだとは思い

ますが汚れていますね。 

高校生が参加していてとても新鮮でした。 
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もっと懇談会の時間を長く取って欲しかった。20時 30分では？意見交換は「東浦町のここ

が好き」と記入した内容から意見ではなく行政全般での意見交換でないと実際の住民懇談

会にならないのでは。今回は何に対しての懇談会なのかわかりません。 

30代 40代の参加をうながせるようなテーマにする等、ターゲットをしぼった形でやってみて

はどうか？ 

若い方の参加が多くなると良いと思う。 

若者が参加できる場を作る。 

運動会、コミ祭りなど行事ごとに多数の方が集まるのには感心しているが、長になる人が

いない。子供会・ＰＴＡが持っている問題（入会者が少ない、役員のなり手が無い）を話し合

う場はあるのでしょうか？参加者に女性が多くなる方法を考えたらどうだろう。 

町道の草刈りはもっと多くできないか。 

スイスでは早朝に清掃車も巡回しているよ。（チューリッヒ） 

東浦広報で各地区の意見集約を掲載して欲しい。 

石浜は中自治会、県住は別にして欲しい。（参加人数に限られます） 

開催時間を日中（12時～17時）の間で聞いてもらえたら有難いです。 

もう一度受けたい。 

後の世代に歴史ポイントや景観を残していきましょう。 

東浦駅東側の住宅地の開発 

景観が良い。ゴミも道路標識等、草の山も全て景観の１つだと思います。 

またやって下さい。 

はざま、根の地形を守るためにはどうしたら良いか。人口流入を防ぎ、何世代も続いて住

める町にするにはどうしたら。となり組（行政の末端ではない）を守るためにはどうしたら良

いか。 

1つのテーマで話し合うと良い。 

消防団の話が身内の話の様でわざとらしい。必要なことだが・・・。 

町長との懇談会なら、町長が全面的に答えて欲しかったです。 

参加者同士で話をする時間があってもよいと思いました。 

たくさんの意見を全部取り上げるには時間が足りないので、また何度もやってほしい。意見

を持っている人、聞きたい人はたくさんいると感じました。町長さんが取り上げたいテーマを

選んでいたのかやや不満。 

今後健康の森はどうなりますか？ 

赤ちゃん抱いたお母さんが発言する際はマイクを持ってあげて。 

初めて参加させていただきました。自分の思った事が言えてよかった‼です。 

赤ちゃんを抱っこして参加できる会・・・素敵ですね。 

町長がどんな人かお会いできてよかったです。私もの年まで色々知らなすぎました。 
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子どもを持つ親が集まっての懇談会を開催して欲しい。保育園等で。 

特になし…２件 

 


